## Jahresrückblick 2021 Evangelische Kirchengemeinde Empfingen

Auch das Jahr 2021 war für unsere Kirchengemeinde stark von Corona geprägt. Die Gottesdienste fanden in der ersten Jahreshälfte in der St.-Georg-Kirche statt, ab dem Sommer meist vor dem ev. Gemeindehaus. Die Gruppen und Kreise konnten sich bis nach den Sommerferien nicht treffen, viele Sitzungen waren virtuell, die Konfirmation fand erstmals im Oktober nach vielen Online-Treffen statt. Konfirmiert wurden Max Gayer, Teresa Fleiner, Tim Rikken, DeLorean Mayer, Cedric Erler und Marvin Stark.



Nach den Sommerferien begann das Gemeindeleben wieder zaghaft, doch zum Ende des Jahres mussten strengere Hygienemaßnahmen ergriffen werden. Die Pfadfinderarbeit ist dennoch gewachsen, es gab eine Kurzfreizeit in Lindau und eine Übernachtungsaktion in der Obstanlage. Außerdem viele besondere Gottesdienste:

Der Karfreitagsgottesdienst fand in der neuen Aussegnunghalle statt. Der Ostersonntag im Freien vor dem Gemeindehaus. Es gab erstmals einen ökumenischen Gottesdienst für Trauernde in der Osterzeit mit Pfarrer Gruber und Dekan Halter. Viele haben daran teilgenommen und so ihrer Trauer in einem Präsenzgottesdienst Ausdruck verliehen.

An Pfingsten gab es einen gut besuchten Autogottesdienst am Festplatz.



Beeindruckend war auch der Wandergottesdienst am Reformationstag mit allen drei Kirchengemeinden der Evangelischen Gesamtkirchengemeinde Mühlheim – Empfingen – Renfrizhausen. Das "gemeinsam feiern" Team bereitete diesen vor und hat mit "gemeinsam unterwegs" das Thema passend gewählt. Startpunkt war der Parkplatz bei der Tälesee-Halle in Empfingen, begleitet vom Posaunenchor Mühlheim. Anschließend führte der Weg zur Kilianskirche in Mühlheim. Unterwegs gab es die Predigt von Pfarrer Christoph Gruber. Auf diesem Weg wachsen die 3 Kirchengemeinden immer weiter zusammen, was auch durch die hohe Besucherzahl bestätigt wurde.

Anke Reich, Kirchengemeinderätin